

# 要小だより

## 「春のあいさつ運動」が3日間実施されました。

(6/1~6/3)

6月1日(月)~3日(水)まで「春のあいさつ運動」が実施されました。

本部役員や交通安全母の会の皆さんが交代で協力してくださるので、子ども達のあいさつにも元気な弾みが付いていました。1年生は初めての



の事なので少しとまどいが見られましたが、上級生のあいさつを見習って、元気にあいさつする姿が見られました。役員・係の皆様，早朝からのご協力ありがとうございました。

## 防犯教室と110番の家の訪問を行いました(6/1)

6月1日(月)には、「防犯教室」と「110番の家訪問」を行いました。大阪の池田小学校の事件以来、不審者の侵入に対する避難訓練が、学校ですっかり行われるようになりました。当日はスクールサポーターや駐在さんの協力をいただき、避難の様子を見ていただいたり、侵入者の役をさせていただきました。



(知らない人が近づいてきたら・・・)

また、現場に駆けつける役割の職員には、現場に急行する時の「さすまた」の扱い方や犯人の押さえ方を教えていただき、大変参考になりました。

不審者の侵入等はあるとはならない事ですが、対策や訓練はどんな時にも子どもを守るために大切です。今後もしっかりと関係機関と連携を図り、実践的訓練を実施してまいります。

訓練後、下校時に行った、「110番の家訪問」には研修校外指導委員会の皆様が付き添ってくださいました。暑い中、ご協力ありがとうございました。

## 4, 5, 6年生でプール清掃を行いました。(6/1)



今年もいよいよプール学習の季節になりました。それに先駆けて、4, 5, 6年生がプール掃除を行いました。

掃除と言っても、1年分の汚れ落としですから、それは大変な作業でしたが、どの学年も精一杯の力で作業に取り組んでいました。

ご家庭の皆様には、プール学習が始まると、朝の健康観察やプールカードの記入等を、忙しい朝の時間をお願いする事になりますが、特に健康チェックは大切ですので、お子様の様子をしっかりと観察していただき、記入をお願いします。

また、水着やタオル等、準備や後始末などいろいろお世話になりますが、どうぞよろしくをお願いします。